

Mitsubishi L200 ist „Pick-up des Jahres“ in Großbritannien

Der Mitsubishi L200 ist von der meistverkauften britischen Automobil-Wochenzeitschrift „Auto-Express“ zum „Pick-up des Jahres“ gewählt worden. Das in Großbritannien sehr erfolgreiche Modell erhielt die Auszeichnung bereits zum zweiten Mal in Folge. Chefredakteur Steve Fowler hob bei der Preisverleihung in London besonders die Allround-Eigenschaften des Eintonnners hervor, der zwar ein typisch robuster Pick-up sei, gleichzeitig aber auch durch Pkw-ähnliche Fahreigenschaften überzeugen könne. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi L200.
